

## **Garro baserria**

En el documento catalogado de 1719, no consta, como dañada, por el asedio del duque de Berwick, aunque están sus vecinas Algarbe, Sornoza Julimasene, etc.

1764, si está en la relación de casas que pueden participar en el reparto de los productos deliberados de los montes francos del Urumea.

1684-Se casan Joseph Berra y Francisca Guruceaga. Tienen 4 hijos y en la partida de bautismo de una de ellas, Josepha nacida en 1694, pone que es hija de Joseph Berra Arrieta y de Francisca Guruceaga Garro.

En ésta época sería el apellido originario del caserío Garro, el de Guruceaga.

1707-se casan Antonio Berra y Catalina Pérez Casares. El mismo año nace su primer hijo, Antonio, y en su partida nos dice que era hijo de Antonio Berra Guruceaga Garro y de Catalina Pérez Casares Arzac. Aquí está claramente unido Garro al apellido Guruceaga.

1739-se casan Antonio Berra y Garro con Catalina Larrachao. Aquí ya se ha incorporado al primer apellido Berra el nombre del caserío. Tienen siete hijos y entre ellos dos mellizos en 1748 y sus apellidos aparecen como Berra Garro Larrachao.

1739- nace M<sup>a</sup> Bernarda Berra Larrachao.

1767 se casa con Gabriel Uranga Zeverio de Tolosa.

1774-nace Josefa Antonia Uranga Berra

1793-se casa con Manuel Echeverria Echeveste de Errenteria.

1832-Testamento de Josefa Antonia Berra, nos dice que heredó de sus padres la mitad del caserío y de las tierras de Garro.

1840-Juana Antonia Garnier, que fue heredera de Juan Bautista Zozaya, vende la mitad de Garro a Juan Ignacio Urruzola. No he encontrado nada sobre la venta a Zozaya de ésta mitad de Garro.

1841-Los tres hermanos Echeverria Berra, venden la otra mitad de Garro al mismo Urruzola.

1859 y 1864 Juan Ignacio Urruzola vende varios trozos de terreno al ferrocarril, a ambos lados de las vías.